

# たきかわCS通信

滝川市教育委員会 教育部 教育総務課 令和2年 6月 3日発行

— 第 7 号 —



## 6月1日より新しい生活様式で学校再開

国の緊急事態宣言後、ひっそりと静まり返った学校ですが、緊急事態宣言も解除され、滝川市では、6月1日より、本格的に学校が再開しました。各学校では、子どもたちとの再会を心待ちにしていたので、どの学級でも笑顔が溢れていたことと思います。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、「新しい生活様式」の中ではありますが、現在できることを取捨選択しながら、一步一步着実に各学校が進んでいます。どうか温かく見守っていただければ幸いです。



### 善意のマスク寄贈 ありがとうございます！



引き続き、たくさんの皆様から、マスクが寄贈されております。  
今回寄贈いただいたマスクや前回まで寄贈いただいたマスクの写真の一部を掲載しました。どのマスクも、子どもたちが喜んで着用できる素敵なマスクばかりでした。お忙しい中作成していただき、本当にありがとうございます！

【個人】

本間 章久 様  
平川 キヨ 様



どのマスクも、丁寧に作られており、一枚一枚に子どもたちへの温かい愛情がたくさん伝わってきました。本当にありがとうございます！



なお、引き続き受け付けておりますので、どうぞよろしくお願い致します！

(滝川市教育委員会教育部 教育総務課 28-8042 学校運営課 28-8043)